

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#840 / 10 de mayo 2024

Fray Bentos

Fray Bentos fue sede de la Asamblea de la Mesa de Integración Binacional



Este encuentro se desarrolló en Plaza de las Mujeres y contó con la presencia de representantes de los organismos e instituciones que la conforman.

Quien recibió a los invitados y moderó la apertura del encuentro, fue el Director de Turismo de la Intendencia de Río Negro, José Luis Perazza, junto a Joaquín Páez (Gualedguaychú). Estuvieron presentes el Intendente, Dr. Omar Lafluf; el Intendente de Soriano, Guillermo Besozzi y el Intendente de Gualedguaychú, Mauricio Davico.

También asistieron, como autoridades miembros de la Mesa de Integración Binacional, los Directores de Turismo de Soriano, Lic. Elena Laguzzi y de Gualeguaychú, Fernando Zubillaga.

Acompañaron la instancia, los cónsules de Argentina en Fray Bentos, Marcelo Irigoyen y la representante diplomática uruguaya en Gualeguaychú, Sofía Mascari.

Por la comuna, la Directora de Cultura Mtra, María del Huerto Tori; el Director General de Ambiente, Adrián Stagi; el Director del Sitio Patrimonial, Arq. Mauro Delgrosso y la Directora de Juventud, Victoria Peraza.

Es de remarcar que, la Mesa de Integración Binacional, está compuesta por actores públicos y privados, vinculados mayoritariamente al turismo, a la cultura y al deporte, de Gualeguaychú (Argentina), Río Negro y Soriano.

Entre los logros que se han conseguido, se destacan: exoneración de peaje internacional en diversos eventos de la región, facilitación de trámites aduaneros para actividades en ambos países, acuerdos comerciales entre privados para favorecer el turismo regional, promoción conjunta de fiestas tradicionales de ambas regiones, presentaciones conjuntas de las propuestas culturales y turísticas, entre otros.





Fray Bentos

Encuentro histórico entre el Intendente Omar Lafluf y el jefe de la municipalidad de Gualeguaychú



El jefe comunal de Río Negro, recibió en sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal, al Intendente de la ciudad argentina, Mauricio Davico.

Tras la apertura de la Mesa de Integración Binacional, ambas autoridades se reunieron para profundizar en algunos temas comunes, de interés regional, agendas de desarrollo similares y, fundamentalmente, estrechar vínculos.

Entre los temas conversados, estuvo la construcción de un aeropuerto en la vecina localidad entrerriana, proyecto que se transformaría de interés regional; pero también, se abordó lo relacionado con la profundización del curso fluvial que nos une y los avances obtenidos hasta ahora desde el Comité de la Cuenca del Río Uruguay.

A su vez, se analizaron posibles intercambios de desarrollo, de inversión y de acceso a fondos internacionales en conjunto.

Fray Bentos

Se repararán 27 kilómetros de la ruta que une Paso de la Cruz y Mellizos



El proyecto se ejecutará con aportes de la Intendencia de Río Negro, del Ministerio de Transporte y Obras Públicas y de UPM.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, anunció que, en pocos días, se podrá firmar el acuerdo que habilite el llamado a licitación para la realización de la obra, la cual requerirá de una inversión que rondará los U\$S 4.200.000.

A su vez, la comuna ya elaboró cuatro proyectos de caminería para la Cuenca Lechera de nuestro departamento, debiendo determinarse qué tipo de tratamiento asfáltico se estará aplicando. Para estos casos, se cuenta con U\$S 3.000.000; se prevé intervenir 11 kilómetros en cercanías a la ciudad de Young; en Mayo Gutiérrez y colonia El Ombú; 20 kilómetros en San Javier y colonia Gartental, sumándose otros caminos en la Colonia Tomás Berreta.

Fray Bentos

Primer encuentro regional de Newcom se realizó en Fray Bentos



El evento fue una instancia clasificatoria para las finales que se realizarán en Paso de los Toros, el 19 de mayo.

Las actividades se llevaron a cabo en las instalaciones del Club Armonía; este certamen, fue organizado por el Departamento de Deporte de la Intendencia de Río Negro y sus similares de todo el país, con el objetivo de fomentar esta disciplina y la buena calidad de vida en los adultos mayores.

En esta oportunidad, participaron delegaciones de la categoría +60 mixto, provenientes de Salto, Paysandú, Río Negro y Soriano; se clasificaron dos equipos, Río Negro (Unión) y Salto (Newcom Salto), los cuales representarán a la zona litoral.

Posiciones de este primer torneo Newcom.

- 1° Salto
- 2° Unión (Río Negro)
- 3° La Heroica (Paysandú)
- 4° All Fun (Río Negro)
- 5° Armonía (Río Negro)
- 6° Huracanes (Paysandú)
- 7° Dolores (Soriano).

Flores

Reunión de todos los directores de Turismo del país



El encuentro contó con la presencia del Ministro de Turismo, Eduardo Sanguinetti.

El Director de esta área de la Intendencia de Río Negro, José Luis Peraza, fue parte de esta convocatoria, ocasión donde se proyectaron temáticas conjuntas, además de formas de revalorización del turismo en general.

La planificación del sector para lo que resta del año, eventos y la presencia en Ferias Internacionales de Turismo, fueron otros asuntos abordados en la oportunidad.

Fray Bentos



 Feria Internacional del **Alfajor**®

14 15 16
JUNIO
2024

Ex Frigorífico ANGLO · Fray Bentos

ELECCIÓN DEL MEJOR ALFAJOR DE

Entrada libre y gratuita
Más info en: www.mundialdelalfajor.com

 **Río Negro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

 **Uruguay Natural**
Ministerio de Turismo

 **PASA E INDUSTRIAL**
Fray Bentos

 **SOW**
PRODUCCIONES

Campeonato Mundial del Alfajor®

Young

Trabajadores de la recolección de frutas agradecieron las gestiones del Dr. Omar Lafluf



Las mismas fueron efectuadas ante el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social.

Actualmente, hay 45 personas de Young que pudieron retomar la tarea en la cosecha, mientras otro grupo, por el momento, no ha reingresado a cumplir funciones en el sector; sin embargo, tras la diligencia del Intendente de Río Negro, se les otorgó la extensión del seguro especial, el cual se prolongará hasta el 31 de diciembre del presente año, beneficio que ya están percibiendo.

Young

96 cuadras serán intervenidas en Young



Se arreglarán los tramos de calles que se encuentran en muy mal estado y sin posibilidades de recuperación.

El Director General de Obras, Gustavo Meyer, presentó el proyecto que ejecutará la Intendencia de Río Negro, existiendo la posibilidad de que el mismo sea ampliado.

Proyecto integral para el Barrio J4:

Comprende también las calles internas y algunas aledañas al barrio.

Proyecto Barrio MEVIR IV:

Ya está en marcha, se realiza en el marco del plan PDGS 3; incluye las calles internas y aledañas del barrio.

Plan de calles en Barrio La Gruta:

Luego de los trabajos de saneamiento previstos, la Intendencia de Río Negro, a través de un nuevo proyecto, reparará una cantidad importante de cuadras, las que se sumarán a las 96 anunciadas.

Young

Proyecto de más calles e iluminación para Young



El concejo dispone de \$5.000.000 para invertir en dichas mejoras.

Por este motivo, se reunieron la Directora General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura, Arq. Viviana Fiorelli; el Director General de Obras, Gustavo Meyer y la alcaldesa del Municipio, Dra. Mercedes Long.

En la ocasión, se acordó un nuevo encuentro de trabajo, a llevarse a cabo el martes 14 de mayo; en dicha oportunidad, comenzarán a definirse las zonas que serán intervenidas, los tramos de calles, como también hacia donde se ampliará el alumbrado público.

Nuevo Berlín

Maquinaria vial de la Intendencia de Río Negro continúa trabajando en la localidad



Una motoniveladora, retroexcavadora, aplanadora y camiones, se encuentran desarrollando diversas tareas, principalmente en calle Uruguay, hacia el norte, en la zona del barrio La Colmena; también se efectuaron intervenciones sobre Rivera, Fridolin Quinque y otras arterias.

Se priorizaron las cuadras que presentaban más daños, producto de los temporales y las intensas precipitaciones caídas en las últimas semanas.

Paso de la Cruz

Voleibol y gimnasia en Paso de la Cruz



Las actividades están dirigidas a niños/as de 7 a 13 años.

Quienes deseen asistir a estas clases, pueden inscribirse en el Salón Comunal de la localidad, de 09 a 12 horas.

Young

Recibimos y difundimos

DESAYUNO:

MANEJO DE ALIMENTACIÓN Y LECTURA DE COMEDEROS DE ENGORDE A CORRAL

Los esperamos el miércoles 15 de mayo a las 8:30 hs. en el Centro de Capacitación Agropecuaria de Río Negro

para compartir con nosotros la charla sobre el manejo de alimentación y lectura de comederos de engorde a corral, **a cargo del Ing. Agr. Valentín Aznárez, Gerente de la Unidad de Feedlot.**

